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Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: à EDP Brasil, com cópia ao Executivo Municipal, solicitando informar se existe algum 

estudo para solucionar as constates oscilações e quedas de energia que ocorrem no Distrito 

Industrial Dutra, muitas vezes por um longo período, causando transtornos aos empresários desse 

distrito. 
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Considerando que os empresários desse distrito questionam muito quanto a oscilação e queda de 

energia constantes na região. 

Considerando que essas quedas de energia causa muito transtorno e prejuízos aos empresários e 

trabalhadores. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado à EDP Brasil, com cópia ao Executivo 

Municipal, solicitando informar se existe algum estudo para solucionar as constates oscilações e 

quedas de energia que ocorrem no Distrito Industrial Dutra, muitas vezes por um longo período, 

causando transtornos aos empresários desse distrito. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de março de 2022. 

V 	— Jos Carlos Gom CAL 
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